



Pièces	5 Pièces
Superficie	158 m²
Référence	956V974A
Prix	1 390 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

A vendre bel appartement de beau volume situé au dernier étage d'une résidence de standing avec terrasse de 290 m² au centre ville de Sainte Maxime. L'accès à cet appartement se fait par un ascenseur privé qui arrive directement à l'entrée donnant sur un séjour très lumineux et une cuisine ouverte design et moderne avec buanderie, le tout entouré de baies vitrées permettant une vue panoramique et circulaire sur l'extérieur. La partie nuit propose 4 chambres en suite avec rangements, toute très lumineuses à la décoration tendance dans des matériaux haut de gamme. A l'extérieur une immense ...

For sale beautiful apartment of good volume located on the last floor of a luxury residence with terrace of 290 m² in the center of Sainte Maxime. The access to this apartment is done by a private elevator which arrives directly at the entrance giving on a very luminous living room and a modern and design open kitchen with laundry, the whole surrounded by picture windows allowing a panoramic and circular view on the outside. The night part proposes 4 bedrooms en suite with storage, all very luminous with a trendy decoration in high quality materials. Outside, a huge 290 m² terrace offers a ...

EXCELLENCE IMMOBILIER

32 B avenue Jean Jaurès - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

